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●ロータリー財団寄付年間目標１人 150 ドル 〔8400 ドル〕　　　5/23 1,000円   今期累計371,000円
●米山記念特別寄附年間目標 1人 16,000 円 〔896,000 円〕 5/23　　 0 円  今期累計380,000 円

●会員数54名　●5/23例会出席53.66%
●5/9例会修正出席率84.44%　(修正前64.44%)

●出席22名　●免除者出席12名　●欠席31名
6/6 第1 卓話　　6/13 　第2 卓話
6/20第3 フォーラム　6/27 第4 最終例会・賀寿会　

≪6月の例会スケジュール≫

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか

2016 ～ 2017 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 5 月 23 日
第 1540 回例会　No42

●会員数 ・ 期首55 名 ・ 入会2 名 ・ 退会4 名 ・ 現在53 名　　●ロータリーレート　5/1 ～ 110 円

四つのテスト　三田光雄さん　
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ＳＡＡ司会　山口圭一委員長

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング「手に手つないで」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■クラブアッセンブリー

■点鐘

NEW

■

ご来訪ロータリアンの紹介

長崎RC　三山　格さん

会長ｴﾚｸﾄ挨拶　水本由幸

■例会変更並びに休会のお知らせ

長崎東 RC　6/9(金)賀寿会の為　料亭　一力

長崎 RC　6/1(木)休会　定款第 8 条第 1 節により

■ 5 / 3 0 クラブアッセンブリーについて

5/30 のアッセンブリーで、委員長による 1 年間の委員

会報告をお願いいたします。また、委員長が欠席の場

合は、担当理事の報告をよろしくお願いいたします。

皆さん、こんにちは。

本日は北口会長が出張中

で２回目のピンチヒッター

です。前回は「街路樹」の

話をしましたので、今回は

その続きのような話です。

今は盛りの「若葉」について

話します。およそ若葉の色

も木々に応じて様々ですが、

個人的に好ましく思うのは楓の若葉です。明るく浅

い緑色の葉から雨の雫が落ちる光景は、思わず見と

れます。陽の光が若葉の間から漏れ、葉が初夏の風に

やわらかに揺らいで光っているのは清々しいもので

す。椿の若葉も椿の種類に応じて様々ですが、黄色

みがかった薄い緑の所謂萌黄色の若葉が多い。少し

厚みがあるため触れると落ちるようで、いかにも生

まれたばかりの色と云わんばかりです。萌黄の色は

梅雨の季節を経、暑さが厳しくなるとともにも黒み

が加わった深い緑に変化します。「みどりご」と云う

言葉があります。念のため辞書で調べたところ、誕

生後３歳くらいまでの子とありましたが、私の感覚

ではせいぜい生まれてから１歳ぐらいまでの赤子

です。この「みどりご」の「緑」は通常の緑色では

なく萌黄色だと思います。若葉からの連想で、誕生

したばかりの子が、これから成長を続け十数年後には

成熟した男女になるということを予感させる言葉です。

「緑の黒髪」と云う言葉があります。この緑はグリー

ンの緑でしょう。「つやつやとした若い」と云う意

味でしょうが、成熟した女性の匂うような色気を感

じます。でもいくら匂うような美人の女性でも 30
～ 40歳代の女性の頭を緑の黒髪とはいわない。緑

の黒髪はせいぜい 20歳代後半くらいまでの女性の

髪のことでしょうか。唐突ですが、由

緒ありげな器に季節の料理が盛られ、

傍にさりげなく1枚の若葉が添えられ

季節を感じさせる。皆さんもそうで

しょうが、こういうときしみじみ日

本人でよかったと思います。

以上取り留めもない若葉の話でした。

幹事報告　川口輝彦幹事

今週のお祝い 5/21～5/27

【結婚祝】折式田一豊さん

【誕生祝】荒木正雄さん
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2016-17年度　会長運営方針 「四つのテストの言行一致」

長崎西ロータリークラブ
会長　北口功幸　幹事　川口輝彦

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　野崎地平　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　長崎市大橋町 6 - 6  小林ﾋ ﾞ ﾙ 2 F
T e l：0 9 5 - 8 9 4 - 1 5 8 1　F a x：0 9 5 - 8 9 4 - 1 5 8 5

◆ 2 0 1 6 - 1 7 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　﨑永　剛

5/23　6,000 円　ニコbox　11,290 円　年賀114,000 円

累計  1,252,770円
■水本由幸さん　本日は土肥原さん、卓話ありがと

うございます。

■三宅敏彦さん　イオンタウン長与5/25(木)オープン。

我が社もクリーニングとコインランドリーを出店。

当日は大盛況と思いますが、交通麻痺が心配です。

■インターアクト例会報告 林田憲尚青少年理事

委員会報告

ニコニコ箱 ・ 目標 1,500,000円

5/22(月)海星インターアクトクラブの例会が開催され、

当クラブからは、髙橋さん、髙木さん、森さん、市川

さん、久保山さん、山田委員長と理事の林田が出席し

ました。IAC の方は、新学年になって初めての例会で、

1名の新入部員を含め7名の出席でした。今後の取り組

みとして、手芸をやりながらマリア園に寄付をしたり、

生物部と一緒にエコバックを作り、6/10 浜の町商店街

で販売をしたりという具体的な活動を生徒が考えて取

り組んで行きたいとのことでした。また、月に１回以

上は例会を開催し、ロータリーの皆様と一緒に奉仕活

動が出来ればということです。顧問の濱崎先生も８月

には西クラブの例会で卓話を実施したいと言う事で、

また、部員は現在７名ですが、あと数名勧誘したいと

思っているそうです。

■地区研修・協議会報告 中村一成次期社会奉仕理事

5/20(土)地区研修・協議会が佐賀於いて開催され、当

クラブからは、次年度会長・幹事・理事・R財団委員長

が出席しました。岩永 PG の基調講演は「今クラブに求

められているもの」ということで貴重なお話をいただ

きました。その後各部会別に研修が行われ、懇親会に

も参加し、帰りのタクシーでの２次会と、勉強に親睦

にと大変有意義な一日でした。

「ロータリーの罠」 寄贈　( 下田隆雅会員著書)

　　　　　新潟 RC から御礼の手紙

卓話
長崎市長崎学研究所

所長　土肥原弘久さん

「年中行事・長崎精霊流しについて」

拝啓　新緑の候、長崎西ロータリークラブ会員

皆様におかれましては、益々ご清栄の事とお喜

び申し上げます。お手紙をお送りする事を光栄に

存じます。この度、貴クラブ会員でおられます

下田隆雅史の著書「ロータリーの罠」を、我がク

ラブ会員他、地区の要人に是非読んで頂きたい

と下田氏に100部注文いたしましたところ「代金

支払いには及びません。クラブに手紙を・・」との

事で、恐縮致しております。ありがたく頂戴し、

唯、会員に配布するのではなく、真に読みたい

会員に差し上げようと考えております。

　小生も、長年「職業奉仕」について疑問を抱き

悩んでまいりましたが、昨年ご縁あり「ロータ

リーの罠」に出合い、迷いがすっかり晴れました。

私が会員に力説しても「職業奉仕」は理解して

貰えませんでしたが、理解しようという会員に

はこの著書が最適と思います。貴重な資料です

ので「罠にかかったと思って読んでみなさい」と

言って希望者のみに配布いたします。真に有難

う御座いました。最後に貴会員各位、貴クラブ

の益々のご発展を心からご祈念申し上げます。

6/6卓話
やすらぎ伊王島

総支配人　町田喜代文さん

第 2 5 6 0 地区新潟ロータリークラブ
　　　　ロータリー情報委員長　小山楯夫

2004-05.　2011-12 年度地区幹事
　　　　　R.L.I. ディスカッションリーダー


